

Hacia el Décimo Aniversario de los CDR

De algunos de los seleccionados recogimos sus impresiones en dos aspectos: su labor dentro del organismo y opinión en cuanto a las medidas que debían tomarse con los ausentistas.

“Por ser fundador de los CDR y mi disposición para cualquier tarea que me sitúe la organización. Soy coordinador del zonal 2 y este se encuentra al día en todos los aspectos, y a pesar de tener 74 años, hago mis guardias”.

AUSENTISMO

“En cuanto a los ausentistas, estos son defraudadores de los trabajadores habituales. Yo creo que deben ser separados temporalmente de sus cargos hasta que se rehabiliten como buenos obreros”, declaró al corresponsal, GODOFREDO SALINAS CASTILLO, vecino de Santa Rita.

MARIA ACOSTA ZAMORA, responsable de vigilancia del CDR No. 6 de esta ciudad, empleada de la tienda de víveres La Isla: “Mi selección se debe a que soy fundadora de la organización y estoy en la lucha y seguiré hasta donde sea. Para mi no hay horas, después que salgo del trabajo realizo cualquier tarea que se me encomiende. Cumpló a cabalidad todas mis obligaciones como revolucionaria, tanto en los CDR

Seleccionados 22 cederistas de la región para participar en el acto del 28 en La Habana

Para representar a nuestra región en los actos conmemorativos del Décimo Aniversario de los CDR, el próximo día 28, ocuparán asientos en la tribuna 22 compañeros cederistas seleccionados por su trabajo destacado en distintos frentes de la organización. De estos, 19 son los que mejor han atendido la vigilancia revolucionaria, 2 por sus tareas como delegados del Poder Local y el otro por ser el mejor coordinador zonal.

como en la FMC donde soy secretaria de una delegación, como en mi centro de trabajo. Asisto a todas las movilizaciones de trabajo voluntario por cualquiera de los organismos a que pertenezco. He donado sangre y mis guardias de vigilancia están por encima de todo”.

“Yo opino que a los ausentistas hay que trasladar-

los para otros centros de trabajo que tengan características de internado y fundamentalmente agrícolas, hasta que cambien de parecer y se conviertan en buenos trabajadores”.

VICTOR VERDECIA MILANES, responsable de vigilancia del CDR No. 15 de Jiguaní: “Desde su creación soy miembro de los CDR, esa es una de las razones por la cual estaré junto a Fidel el 28. He lo-

grado la incorporación a la vigilancia revolucionaria de las mujeres del CDR con una hora más en esta tarea, es decir, que la guardia de las mismas se extienden hasta la una de la madrugada. Soy el que tengo mayor responsabilidad en la organización de todos los trabajos que nos baja el organismo. Por supuesto cumpló todas mis guardias tanto en mi cuadra como en mi centro de trabajo, la fábrica de tabacos «Juan Pérez Olivera» en la cual soy responsable de vigilancia y protección. Mi comité ha cumplido todos los planes trazados”.

“Yo creo que al ausentista hay que suprimirle todos los beneficios sociales que otorga la Revolución, después de agotar las medidas persuasivas. Debe hacerse con ellos profundos trabajos políticos para lograr que se integren a la producción de manera efectiva.

Reportó: César Ramos

Déficit de maestros en Río Cauto

Deficitaria resulta la cantidad de maestros existentes en el municipal Río Cauto para enfrentar las necesidades del nuevo curso escolar recientemente iniciado, según se dio a conocer en el curso de una plenaria celebrada en ese municipal con el fin de analizar este factor de la educación.

Con el objetivo de paliar estas circunstancias se tomó la decisión de que los organismos de masas fueran a la detección de posibles maestros entre la población.

La plenaria estuvo presidida por el compañero Rodrigo Rodríguez, director municipal del MINED.

Año III	Combatientes del Cauto	Núm. 262
ORGANO REGIONAL DE LA REVOLUCION BAYAMO, M. N.		
Miércoles 23 de Septiembre de 1970 - "Año de los 10 Millones"		

Discuten incremento de siembra de viandas

El incremento de áreas sembradas de viandas y la máxima entrega de éstas a la Empresa de Acopio del INRA, fueron dos de los aspectos fundamentales discutidos con 25 campesinos de la cooperativa “Ramón Reyes”, en La Güira, municipal Santa Rita.

• Victoria San Román

Trabajo de captación por la CTC de compañeros para las tareas del café

Se reporta desde Buey Arriba que de una meta de 200 compañeros que tiene la CTC municipal para la integración del Bon. que tendrá la responsabilidad de recoger el café, hasta el momento se han captado 145.

Para desarrollar un impetuoso trabajo para

la integración de este Bon. la CTC ha creado un total de 7 comisiones, encabezadas por las direcciones de la CTC en los distritos.

Estas comisiones de la CTC discuten con los obreros en las asambleas planteando la necesidad de la recogida de café.

Igualmente se reporta que la CTC municipal de Buey Arriba tiene ocho compañeros, los que han sido seleccionados para trabajar como Cuadros de Mando durante el tiempo que dure la zafra cafetalera.

● Eusebio Pompa

Cauto Embarcadero:

Inventiva de un trabajador en el Plan Arroz "Fernando Echenique"

En los talleres del Plan Arroz "Fernando Echenique" ha sido construido recientemente un nuevo remolcador de arroz a granel, que será utilizado en la presente cosecha de ese cereal.

El nuevo modelo de este tipo de transporte de carga tiene como función trasladar el arroz del campo hacia los terraplenes, donde es trasladado a las carretas que los conducirán hasta los secaderos.

El nuevo equipo de transporte de carga, construido con el chasis y algunas piezas de combinadas soviéticas S. K. G. 3, de corte de arroz, que actualmente se en-

cuentran en desuso, ha sido concebido por iniciativa del técnico José Gainza Plana, quien a pesar de sus 60 años de edad, lucha por convertir el revés en victoria.

Por el momento se ha planificado la fabricación de veinte de estos equipos, de los cuales cuatro ya están trabajando, dando un magnífico resultado.

El resto de estos equipos se construyen en los siguientes talleres: 5 en el taller "Enrique Cabré"; 6 en la Planta de Implementos Agrícolas "26 de Julio" y 5 en la región de Yara.

● Dionisio Tamayo

Regresaron de un merecido descanso en Varadero

Después de permanecer una semana de vacaciones en la playa de Varadero regresaron a sus hogares los trabajadores del central "José N. Figueredo", del municipal Río Cauto, los que rindieron una ardua labor en la zafra más grande de nuestra historia.

Ramón Soto Puig

Seleccionan Obreros Ejemplares en la fábrica de calzado "Victor Escalona"

Mediante una asamblea celebrada en la fábrica de calzado "Victor Escalona", de Bayamo, y en la que se encontraban presentes todos los trabajadores de dicho centro, los organismos de masa, administración y la Comisión de Crecimiento Municipal del Partido, fueron seleccionados obreros ejemplares los siguientes compañeros:

Juan Márquez Milla y Pablo Mojena, de acuerdo a su actitud ante el trabajo y el cumplimiento de los requisitos exigidos como tales.

● Lorenzo Estrada Castro

Discuten Plan de Emulación de la Zafra Cafetalera

BUEY ARRIBA.- Se han estado efectuando en este municipal diversas reuniones en las que se ha discutido el plan de emulación de la zafra cafetalera de 1970.

En la misma han participado los jefes de brigadas, miembros de las subcomisiones de bloques y miembros de las comisiones de aseguramiento político.

Las citadas reuniones, en las que han participado 438 compañeros, se han celebrado en los distritos San Pablo de Yao y La Estrella, en el municipal Buey Arriba, y fueron presididas por miembros de las comisiones de aseguramiento político del municipal.

● Eusebio Pompa

Se comprometen obreros del hospital de Río Cauto a obtener el Bono de los Cien Días

Mediante una asamblea efectuada en el hospital "Fernando Echenique", en el municipal Río Cauto, los obreros de ese centro asistencial se comprometieron a obte-

ner el Bono de los Cien Días que otorga la CTC.

En total, hicieron sus compromisos 18 obreros del citado hospital a participar en la emula-

ción de los cien días que plantea la central sindical.

Por otra parte, se informa desde Río Cauto, que en el referido hospi-

tal "Fernando Echenique" se discutió lo relacionado con la obtención del «Sello 2 de Enero», comprometiéndose a obtener este estímulo varios jóvenes del hospital.

Discuten en Plan Hortícola integración de brigadas agrícolas

SANTA RITA.- Mediante la celebración de una plenaria, en la que se encontraban los trabajadores del Plan Hortícola de este municipal, se trató sobre la formación de brigadas agrícolas, así como la emulación de la CTC.

La apertura de la misma estuvo a cargo del compañero Julio Márquez, primer secretario del Partido en ese municipal. Se dio a conocer,

además, que se han comprometido a obtener el Bono de los 100 Días, que otorga la CTC, un total de 307 compañeros y para integrar la Brigada Móvil, 21 obreros.

Estas brigadas agrícolas tendrán como tarea garantizar las distintas labores del agro.

Dichas asambleas fueron presididas por dirigentes de la CTC y del Partido.

• Marta Vázquez

Encuentro entre distritos agrícolas

GUISA.- Recientemente se efectuó un encuentro de emulación en el que participaron los distritos agrícolas de El Sordo y Pinalito, en el cuartón Los Melones.

Se encontraban presentes además de los compañeros de esos lugares, los Estados Mayores de la zafra cafetalera de ambos distritos, y en el mismo se hizo un chequeo de las actividades realizadas por los de El Sordo y Pinalito.

Se intercambiaron experiencias y se estableció un reto emulativo entre los distritos citados durante todo el tiempo que

dure la zafra cafetalera.

Este encuentro estuvo presidido por los secretarios del Partido de los mencionados distritos y presencia del secretario de la COR del PCC, municipal Guisa.

• Mirtha Urquiza

Tratan los obreros de la fábrica de tabacos "Mario Alarcón" de Bayamo, la erradicación del ausentismo

Los trabajadores de la fábrica de tabacos "Mario Alarcón", de Bayamo, celebraron una combativa asamblea, donde se trató fundamentalmente

la erradicación del ausentismo y el impulso a la Emulación de los Cien Días.

En la reunión estaban presentes los presidentes

de comisiones del Movimiento de Avanzada de la fábrica.

En la citada asamblea se dio a conocer a cada compañero un contenido de trabajo en su condición de presidente de comisiones del Movimiento de Avanzada.

Se hizo especial énfasis en la erradicación del ausentismo en todas sus manifestaciones, así como la asistencia de los trabajadores al ciento por ciento.

• Ignacio Cabrera

Dirigentes de Río Cauto a tareas agrícolas

En el local de los CDR del municipal Río Cauto se llevó a efecto una asamblea en la que se planteó a los dirigentes la necesidad de movilizarse por lo menos dos veces a la semana hacia la realización de tareas agrícolas, en saludo al Décimo Aniversario de los CDR.

Se encontraban en la misma dirigentes de organismos de masas y administrativos, al efecto se bajo en su oportunidad un plan de trabajo a los distintos organismos. Esta reunión estuvo presidida por Walfrido Guerra, organizador del Partido en Río Cauto.

• Manuel Carrazana

Celebran Círculos de Estudios en Cayamas

Recientemente se efectuó en la tienda del pueblo de Cayamas, municipal Río Cauto, un círculo de estudios donde fue discutido y analizado el discurso del máximo líder de la Revolución, Comandante Fidel Castro, pronunciado el pasado 26 de Julio.

Se encontraban en este círculo de estudios dirigentes administrativos y de base, así como miembros de los CDR. • Elena Vega

Captan jóvenes para el Bon. de Choque que recogerá café

BUEY ARRIBA.- De una meta de 20 jóvenes asignados al distrito agrícola de Bueycito, se han captado un total de 30, los que integrarán el Bon. de Choque que tendrá la misión de participar en la recogida de café.

Se ha informado que estos jóve-

nes están en la mayor disposición de integrar el Bon. de Choque y partir hacia la recolección de café cuando sea necesario, donde sea y por el tiempo que sea. La consigna de los mismos es "Que no se pierda un grano de café, convirtiendo así el revés en victoria. • Eusebio Guerra

Distritos Urbanos y Comités de Poblados; Logros y Dificultades

El intercambio de experiencias adquiridas a través de más de un año de labor, fue la finalidad fundamental tratada de alcanzar en el encuentro realizado entre los dirigentes de los Distritos Urbanos y Comités de Poblados de la región bayamesa, al día 19 del presente mes en el poblado Minas Harlem, Santa Rita.

El poblado citado fue elegido como sede del encuentro por que en este es donde existe el mejor trabajo de atención social y política a la población por parte de los organismos intermedios de los Comités Municipales del PCC...

Entre las experiencias positivas que tuvieron oportunidad de inquirir directamente los participantes del encuentro, mediante un recorrido por el pueblito, se haya la estrecha vinculación existente entre los dirigentes del Comité de Poblado de ese lugar y la ciudadanía, lo que ha dado como resultado el pleno dominio del organismo de los problemas políticos y sociales de los pobladores de Minas Harlem.

De esta forma el Comité de Poblado ha podido captar más de 70 jóvenes que presentaban dificultades de asimilación de los principios morales que rigen la nueva sociedad y los ha integrado a las escuelas talleres para convertirlos en ciudadanos útiles.

Entre las tareas significativas del organismo se pueden citar, además de otras, la movilización casi total de las masas hacia las tareas de higiene y embellecimiento del poblado, lo que les ha valido que éste sea declarado el más limpio y bello de la región en tres ocasiones, y habiendo existido en este poblado un yacimiento de manganeso, la detección y atención a todos los extrabajadores afectados por la enfermedad profesional que produce este mineral.

También se dio a conocer en el intercambio de experiencias que al final del recorrido se efectuó en forma de reunión, la que estuvo presidida por el compañero

Ricardo Martínez, Primer Secretario del Partido Regional, Julio Báez Medel, Secretario de la COR de ese organismo político y Héctor Carrazana, responsable del frente de los Distritos, que en Jiguani y Cauto Cristo se han logrado resultados positivos en el trabajo de los Distritos Urbanos.

Un dirigente del primer Distrito citado expuso el caso de las panaderías de Jiguani, donde se detectó que las mantas utilizadas en la elaboración del pan tenían cerca de un año sin ser lavadas y los trabajadores no poseían el habitual uniforme confeccionado con los propios sacos donde vienen eavasada la harina, a pesar de que una gran cantidad de éstos se deterioraban, almacenados sin ninguna utilidad práctica, por la aplicación mecánica de una orientación burocrática del organismo administrativo que dirige las panaderías. La iniciativa y decisión de los dirigentes del Distrito dieron solución inmediata a estas dos manifestaciones negativas y contradictorias dentro de la nueva sociedad.

Los compañeros de Cauto Cristo manifestaron por su parte la falta de coordinación, en muchos casos, por parte del Poder Local con la dirección del Comité de Poblado en cuanto a lo que se refiere al suministro de algunos recursos materiales a la población, lo que ocasiona que a veces

reciban estos recursos personas con menos necesidades que otras, lo que resta prestigio al Comité de Poblado. Este criterio fue compartido por los compañeros de Bayamo.

Al concluir este encuentro el compañero Ricardo Martínez expresó la importancia de que los componentes de las direcciones de los Distritos Urbanos y Comités de Poblados estuvieran cada vez más ligados a las masas para de esta forma conocer profundamente las inquietudes y preocupaciones de los amplios sectores de la población donde se desarrolla la Revolución.

Siguió diciendo, además, el Primer Secretario del Partido, que sólo con el decidido apoyo del pueblo podrían cumplir los distritos las tareas encomendadas por la Revolución y cooperar en la lucha contra la vagancia y el ausentismo.

Celebrado un activo de corresponsales obreros y periodistas de la región

El pasado domingo tuvo lugar en el Merendero de Cautillo, municipal Santa Rita, el primer activo de corresponsales obreros y periodistas de la región de Bayamo, donde se hizo un informe de las tareas realizadas y se discutió y aprobó el plan de trabajo que contiene las tareas de divulgación y prensa a desarrollar.

Este activo de corresponsales obreros, en el que se encontraban presentes organismos invitados, estaba presidido por Julio Báez Medel, secretario de la COR del Partido Regional, que hizo las conclusiones.

Además Alberto Chang, de la COR Regional, Enna Oliva, responsable del Centro de Información Regional e Ibrahim Verdecia, director de COMBATIENTES DEL CAUTO y a su vez presidente de la Unión de Periodistas en la región de Bayamo.